
QO Loïc Dobler 

Madame la présidente, 

Mesdames et Messieurs les Ministres, 

Chers collègues,  

 

Il y a de cela quelques mois, des personnes de tout bord se réjouissaient de l'arrivée d'un groupe 

privé dans le capital de l'hôpital du Jura bernois. Quelques mois plus tard, nous apprenons que l'HJB 

désormais un hôpital privé. Il y a fort à parier que celles et ceux qui se réjouissaient il y a quelques 

mois devront répondre de la situation future en matière de prestations, de conditions de travail du 

personnel et de concurrence à l'HJU pour les activités rentables.  

 

A très court terme, des questions se posent pour la pharmacie interjurassienne dont le statut public 

pourrait changer à l'avenir. Avec des conséquences inconnues notamment quant à son statut fiscal.  

 

Le gouvernement peut-il nous indiquer s'il a des informations sur l'avenir de la pharmacie 

interjurassienne et la volonté du groupe privé en question de travailler comme un acteur avec une 

mission de service public ? 

 

D'avance je remercie le Gouvernement de sa réponse 


